



L'Allemagne renforce ses liens économiques avec la Chine

- [02/12/2024](#)

L'Allemagne ferme certaines usines dans son propre pays et délocalise une partie de son industrie en Chine en raison de réglementations strictes, selon l'*Asia Times* le 27 novembre.

Dépendance : L'Allemagne est de plus en plus dépendante du marché chinois. Malgré les appels des États-Unis à se désolidariser de cette nation autoritaire, l'industrie allemande continue d'investir encore plus en Chine.

Une étude récente du groupe Rhodium a révélé que :

- Les investissements allemands dans les installations nouvelles à l'étranger ont atteint un niveau record de 3,6 milliards d'euros au cours du deuxième trimestre 2024.
- Les investissements directs étrangers (IDE) allemands en Chine constituent la grande majorité des IDE de l'Union européenne en Chine, en particulier dans le secteur automobile.
- Depuis 2022, les géants industriels allemands BMW, Volkswagen et BASF se sont régulièrement classés parmi les cinq plus grands investisseurs européens en Chine.

Volkswagen a vendu ses activités dans la région du Xinjiang, au nord-ouest de la Chine, en grande partie parce que la Chine a des antécédents de violations des droits de l'homme et de travail forcé dans cette région. Mais cela ne reflète pas la tendance générale. Même si les responsables politiques allemands ont fait part de leur intention de « mitiger les risques » de la Chine, l'industrie allemande n'a pas montré de signes tangibles de vouloir suivre cette voie.

Le rapport estime que l'IDE allemand en Chine continuera à augmenter jusqu'à la fin de 2024 et en 2025.

La Trompette a dit : La *Trompette* a longtemps prévu une brève alliance à venir entre l'Union européenne sous l'égide de l'Allemagne et les principales puissances asiatiques, axée sur le commerce et les échanges. La Bible appelle cette alliance le « marché des nations ».

En savoir plus : Lisez « [Le grand "marché des nations"](#) ».